

Colombia / ABR 03 2019 / hace 22 horas

Ecopetrol y Repsol extraerán gas frente a costas de La Guajira

COMPARTIR:  Compartir 0  Twitter  WhatsApp

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y la principal compañía petrolera del país.



Foto: @ECOPETROL_SA

La petrolera estatal Ecopetrol y la española Repsol firmaron este miércoles un contrato para la exploración y producción de gas en un nuevo bloque de 400.000 hectáreas costa afuera en aguas profundas del mar Caribe frente al departamento de La Guajira.

Este nuevo bloque es 50% de #Ecopetrol y 50% de @Repsol (Operador) y está ubicado frente a costas de La Guajira, con extensión de 400.000 hectáreas. Es contiguo al Contrato E&P Tayrona, donde realizamos el primer descubrimiento de gas en aguas profundas del país con el pozo Orca-1. pic.twitter.com/aYY3zNkLEe

— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) 3 de abril de 2019

El contrato se enmarca en la nueva minuta Offshore que la estatal colombiana está llevando a cabo para reactivar la exploración en busca de nuevos yacimientos en la costa del país, y estará repartido a partes iguales entre Ecopetrol y Repsol, que será el operador.

"La firma de este nuevo contrato reafirma nuestro compromiso de intensificar la exploración costa afuera en búsqueda de nuevas reservas de petróleo y gas para la compañía y el país, de la mano de socios de primer nivel", aseguró el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, citado en un comunicado.

Recomendado: Nuevo atentado contra oleoducto Trasandino de Ecopetrol

Este nuevo bloque está contiguo al contrato de exploración y producción Tayrona, donde Ecopetrol hizo el primer descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia.

La estatal prevé realizar en una primera fase actividades de reprocesamiento sísmico, dejando para etapas posteriores la perforación de pozos exploratorios.

En este bloque se llevaron a cabo estudios geológicos y geofísicos, así como otros sobre la actividad sísmica del área, para determinar la prospectividad de la zona.

Tras los hallazgos, Ecopetrol convirtió el bloque en un contrato de exploración y producción, el quinto de este tipo que tiene en la costa atlántica colombiana junto a Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona y COL-5.

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y la principal compañía petrolera en Colombia; por su tamaño pertenece al grupo de las 40 petroleras más grandes del mundo y es una de las cuatro principales de Latinoamérica.

EFE

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Centenares de venezolanos cruzaron este martes el puente internacional Simón Bolívar



Colombia

Muere un indígena en zona de manifestaciones en el Cauca



Colombia

Defensor del Pueblo pidió a Duque que acuda a la minga indígena

PUBLICIDAD



MÁS LEIDAS

- 1 ExpoU abre sus puertas a los quindianos
- 2 Según el contralor departamental, situación fiscal de la universidad del Quindío es favorable
- 3 En primer trimestre de 2019 se recaudó 80% del predial en Armenia
- 4 Este año, Edeq abrirá dos ecoestaciones de carga eléctrica de vehículos



Últimas Noticias

La Salida

Juan Pablo Riveros, fotógrafo quindiano que capturó un rayo

Región

Según el contralor departamental, situación fiscal de la universidad del Quindío es favorable

Región

55 pacientes de Fenacorsol ya no estarán en las calles

Economía

En primer trimestre de 2019 se recaudó 80% del predial en Armenia

Salud

Quindío, por fuera de la alerta nacional por dengue

Judiciales

Aprehenden a atracadores de niños, pero al poco tiempo quedaron libres

Economía

Quindío, ocho años como el departamento con más desempleo de Colombia

Comentar

SECCIONES

OPINIÓN

Deportes

Entretención

CLASIFICADOS

Quindío

Judiciales

Especiales

Colombia

Vida

Más

BOLETÍN INFORMATIVO

Suscríbase a nuestro boletín y reciba las últimas noticias y notificaciones directamente en su correo.

Nombre y Apellidos

Correo Electrónico

Acepto la política de tratamiento de datos personales

SUSCRIBIRSE

SERVICIOS

- Contáctenos
- Paute aquí
- Suscríbase
- Noticias por fecha

REDES SOCIALES



TE RECOMENDAMOS



MIEMBRO DE

